



BOLETÍN DE PRENSA

Junio, 20 del 2019

Boletín N° 0110

MUESTREO DE MACRO Y MESO PLÁSTICO EN MANTA



Estudiantes de la Facultad de Ciencias Agropecuarias de tercer y cuarto semestre de la carrera de Ingeniería Ambiental, desarrollaron el miércoles anterior el primer muestreo nacional de macro y meso plástico en las principales playas del cantón Manta (San Mateo, Liguiqui, Santa Marianita) y cantón Jaramijó, esta actividad fue organizado por los miembros de la Armada Nacional del Ecuador en coordinación con la Dirección de Gestión de Medioambiental de la ULEAM, quienes son responsables de brindar acompañamiento a los estudiantes y dar seguimiento a esta actividad.



La intención de realizar este levantamiento es de obtener datos representativos que mostrarán la realidad de nuestras playas y en acción conjunta, desde la academia y organismos como la Armada Nacional presentar medidas correctivas para mitigar estos impactos.